

# Pasos firmes

Hacia la Acreditación Institucional

Redacción



La Rectora de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), Ing. Marcela Paredes de Vásquez y el Dr. Héctor Requena, Rector de la Universidad Autónoma de Chiriquí (UNACHI), acompañados de su equipo directivo, entregaron el Informe de Autoevaluación a la Ministra de Educación, Lucy Molinar, el miércoles 29 de febrero, en las instalaciones del Consejo Nacional de Evaluación y Acreditación Universitaria de Panamá (CONEAUPA).

Según la Ministra, quien luego de recibir la documentación procedió a entregarla a la Secretaria Ejecutiva del CONEAUPA, Dra. Mariana de McPherson, este es un gran paso para ambas instituciones que se consolidan y es un año histórico para la educación panameña. "Esto es un mensaje para el país. Hay gente trabajando de manera muy seria por lograr esa excelencia que merecen nuestros estudiantes. La actualización y el mejoramiento permanente, debe ser la nota que caracterice el sistema educativo en general".

Por su parte, la Rectora de la UTP indicó que este era un día de mucho júbilo e hizo un reconocimiento a toda la comunidad universitaria de la UTP, especialmente al equipo responsable de las principales comisiones y a la Dirección de Planificación, quienes presentaron, de la manera más correcta y transparente, un diagnóstico de la situación de la universidad.

"Para la institución, es muy importante este paso. Lo hemos hecho en conjunto con la UNACHI. Somos las primeras universidades en cumplirlos. En la UTP sentimos que es un gran paso para la educación superior en nuestro país. Panamá se precia de tener un sistema de aseguramiento de la calidad que se está estrenando en su proceso, a través de lo que estamos haciendo hoy y con esto lo que se busca es mejorar la calidad e instituir esa mejora como un proceso permanente en la educación superior", expresó la Rectora.

La Secretaria Ejecutiva del CONEAUPA expresó su satisfacción porque estas universidades evidencian la disposición de rendir cuentas a la sociedad entregando, al Consejo, un diagnóstico de desempeño y un plan de mejoramiento, para asegurar que van hacia la excelencia. "Este evento de hoy marca un hito para la historia de la educación superior universitaria. No todos los países han llegado a este punto y esto da muestras que Panamá va a sorprender al mundo una vez más con estos saltos cuánticos en materia de mejoramiento en el sistema de educación superior", indicó.

El paso a seguir, luego de la entrega del Informe, fue la visita de los pares (expertos académicos extranjeros), ajenos a las universidades panameñas, que validarán la información que estas universidades han entregado, producto de su diagnóstico. Finalmente, sigue el dictamen de la acreditación.